

Tag der offenen Tür in Regens jüngster Behörde

Staatliche Führungsakademie präsentiert sich am kommenden Samstag

Regen. Im Rahmen der Behördenverlagerung, die 2015 von der bayerischen Staatsregierung beschlossen worden ist, hat Regen einen Teil der Staatlichen Führungsakademie (FÜAK) für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten bekommen. Die Mitarbeiter arbeiten derzeit in Räumen der ehemaligen Standortverwaltung in der Bodenmaiser Straße, sollen einmal im entstehenden Grünen Zentrum am Stadtplatz untergebracht werden. Innerhalb von zehn Jahren soll die Behördenverlagerung erfolgen.

Um der Bevölkerung einen Ein-

blick in die Arbeitsweise der Behörde zu geben, gibt es am kommenden Samstag, 3. März, einen Tag der offenen Tür in der Staatlichen Führungsakademie in der Bodenmaiser Straße 46.

Im Endausbau soll die Staatliche Führungsakademie im Grünen Zentrum in Regen 30 Arbeitsplätze haben.

Programm

Von 13 bis 16 Uhr kann am Samstag, 3. März, die Staatliche Führungsakademie in der Bodenmaiser Straße besucht werden. Es gibt eine Plakatausstellung, die

Büros können besichtigt werden, Beschäftigte werden über ihre Aufgaben berichten.

Von 14 bis 15 Uhr wird FÜAK-Präsidentin Ingeborg Bauer die Gäste begrüßen. Grußworte gibt es von Landwirtschaftsminister Helmut Brunner, Landrätin Rita Röhl und Bürgermeisterin Ilse Oswald. Berthold Krottenthaler, Leiter der Regener FÜAK-Außenstelle, wird die Abteilung „Förderung“ vorstellen und über den Stand der Verlagerung berichten.

Ab 15.15 Uhr wird über die Pläne zum Bau des Grünen Zentrums informiert.

– bb